Tesfaye – Hoffnung für äthiopische Kinder

Kontakt:

Köllnerhofgasse 5/33 1010 Wien

www.tesfaye.at

http://www.facebook.com/pages/Tesfaye-Hoffnung-für-äthiopische-Kinder/164225303589143

office@tesfaye.at Telefon: 0664-4492010

Bankverbindung:

Kontoname: Tesfaye- Hoffnung für äthiopische Kinder

Kontonummer: 19010006042 PSK Bank BLZ: 60000

"Tesfaye" heisst "meine Hoffnung"

Derzeit ermöglicht Tesfaye über 180 Kindern aus den Armenvierteln von Addis Abeba eine Schulausbildung durch Patenschaften aus Österreich.

Die Patenkinder leben im Arada- und im Yeka-Kebele (Kebele heißt Bezirk) und sie sind zwischen vier und 19 Jahren alt. Ihre Familien sind so arm, dass sie es sich nicht leisten könnten, die Kinder ohne die Unterstützung aus Österreich in die Schule zu schicken.

"Wer hungert, braucht eine Angel, keinen Fisch."

Das wichtigste Ziel von Tesfaye ist es, durch Schulbildung den Kreislauf der Armut zu durchbrechen. Denn ohne Bildung haben die Kinder keine Perspektive, ihre Situation aus eigener Kraft zu verbessern. Sie müssten, statt zur Schule zu gehen, schon früh zum Familieneinkommen beitragen und sich als Schuhputzer, Dienstmädchen oder Ähnliches durchschlagen. Die Möglichkeit, eine Schule zu besuchen gibt den Kindern und ihren Familien Hoffnung auf eine bessere Zukunft. Wir sind sehr stolz, dass zwei unserer Patenkinder bereits die Universität besuchen - für Kinder aus einfachen Verhältnissen schier unglaublich!

Tesfave-Patenschaften

Die gesamten Patenschaftsbeiträge -27 Euro monatlich für ein Patenkind - gehen direkt nach Äthiopien. Von den 27 Euro gehen 26 Euro direkt an die Familien der Kinder, 1 Euro wird an unsere Mitarbeiter vor Ort bezahlt.

Der Vorstand des Vereins und alle Mitarbeiter in Österreich stellen ihre Arbeit ehrenamtlich und unentgeltlich zur Verfügung.

Die Paten haben die Möglichkeit, Briefkontakt mit den Patenkindern zu pflegen und die Patenkinder vor Ort zu besuchen, denn es ist Tesfaye sehr wichtig, dass ein lebendiger Austausch zwischen den Pateneltern und Patenkindern entsteht.

Sozialprojekte 2011

Zusätzlich zu den Patenschaften führt Tesfaye auch Sozialprojekte durch, um die Lebensbedingungen der Kinder zu verbessern. Umgesetzt haben wir schon Projekte im Bereich der medizinischen Vorsorge, Investitionen in sanitäre Anlagen und Ankauf von besserer Ausstattung für die Schule.

Für das Jahr 2011 haben wir zwei konkrete Projekte vor, für die wir Spenden sammeln:

Insgesamt 29 Familien, die wir unterstützen, leben auf einem Friedhof in notdürftigen Behausungen, viele haben nur Plastikplanen zum Schutz vor der Witterung. Wir möchten ihnen einen besseren Platz zum Wohnen zur Verfügung stellen, bessere Hütten und Sanitäranlagen für sie bauen.

Die Schulbibliothek der Alem Berhan Schule soll neu gebaut und mit tollen Büchern ausgestattet werden, damit die Tesfaye-Patenkinder die Möglichkeit haben, dort zu lesen und zu lernen.